

令和4年6月25日

こんにちは 連絡係の稲垣です。世の中「VUCA」ブーカの時代らしい。それは、仕事環境や市場、組織、個人などあらゆるものを取り巻く環境が変化し、将来の予測が困難になっている状況を意味する造語。今まではこのやり方で良かった、ということが通用しない。改めて新しい知識を入れて時代を波乗りしなきゃと自戒しています。

さて、協議会からのご案内です。

よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会員各位

平素は当協議会へ格別のご高配を賜り感謝申し上げます

さて、総会について、ネット上での集計の結果は、以下の通りでしたのでご報告します。全会員88法人、55法人の回答で、過半数を超え総会議事は有効に成立しています。

以下、議案通り可決しています。

第一号議案	令和2、3年の事業報告・会計	賛成	55/88	反対	0/88
第二号議案	令和4、5年の事業計画・予算	賛成	55/88	反対	0/88
第三号議案	令和4、5年の協議会役員	賛成	55/88	反対	0/88
第四号議案	令和4年 会費を徴収しない	賛成	54/88	反対	1/88

皆様から賛成頂いて、各部会ごと事業を展開させていただきます。また回避については今年度も徴収しません。以前にお預かりしている会費を有効に活用していきます。

取り急ぎご報告申し上げます。

よろしくご査収ください。

令和4年度、5年度

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会長 稲垣光晴

お世話になります。

改めて皆様から信認を頂いて改めて会長をさせていただきます、稲垣光晴です。

コロナ禍と言われ、はや三年を経ちました。我々を取り巻く周辺環境、常識が日々目まぐるしく変わり、対応に追われ続けた、そんな期間だったと振り返りま

す。協議会も各務原市役所との連絡調整の中でのコロナワクチンの3回先行接種であったり対応に追われてきました。これからは、BCP対応であったり、継続的な感染対策など、今後も会員の皆様にとって協議会が各務原にあって良かったと思って頂けるような活動を続けていきたいと思ひます。その為にも、是非部会長様を通じて、様々な情報を協議会に寄せて頂けるとありがたいと思ひます。役員の皆様や各務原市役所と一緒に知恵を絞りたいと思ひます。今後ともよろしくお願ひします。  
ありがとうございました。

各務原市介護保険サービス事業者協議会  
会長 稲垣 光晴

---

<http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/>  
[mitsuharu@satsuki-5.co.jp](mailto:mitsuharu@satsuki-5.co.jp)

---